
2023年部队班长半年工作总结(通用5篇)
总结是写给人看的，条理不清，人们就看不下去，即使看了
也不知其所以然，这样就达不到总结的目的。相信许多人会
觉得总结很难写？下面是小编整理的个人今后的总结范文，
欢迎阅读分享，希望对大家有所帮助。

部队班长半年工作总结篇一

回顾20xx年上半的部队工作，感受很多，收获很多，这其中
涵盖了部队上级领导的培养、教育，同志们的帮助、关心，
也涵盖了自己辛勤耕耘、不懈努力的'辛酸。

半年来，自己始终坚持老老实实做人，实实在在做事这一原
则，贯彻做事不贪大、做人不计小的理念，认真履行自己的
本职工作。时值年末，总结几点个人体会与收获。

半年来，自己围绕本级职责，无论做什么，从不敢有半点马
虎，也不敢有半点偷懒，更不敢对付应付，尽了自己的职责，
尽了自己的义务。

3、完善了通信库室建设与装备普查建档。

4、保障了每一次电视电话会议的顺利召开和首长、机关的通
信联络。搞保障工作，看似容易，自己却深有体会。如开通
一部首长电话，须经过四个分线箱，找出八个点，连结四对
线，时常自己一个人在楼梯口下一蹲就是一个来小时。

5、完成了师组织的网上对抗演习的通信联络与网络保障工
作;

6、完成了今年x月份省军区组织的民兵、预备役部队无线电
台教练网演练。此次教练网演练，是我团第一次，也是省军



区历史上第一次，所以，上级机关非常重视。为了完成演练
任务，我和通信连连长、二名战士，克服了诸多困难，当时
每天下大雨，为了确保通信效果，在楼顶上多次冒雨架设天
线与调整、改变天线方向，最终确保了演练任务的顺利完成。

面对日新月异的新形势和千变万化的新情况、新理论，只有
加强学习不断丰富和充实自我，把学习作为增长知识和才干
的重要途径，与时俱进，争做学习型的好干部，才能更好地
胜任自己的本职工作。

自己干什么就学什么。我自从踏进部队，就与通信结下了不
解之缘，从一名普通战士到现任班长;从学电工基础知识开始，
到学习晶体管电路、到现在的集成电路;从开始外线电缆架设
至后来维护程控电话、光纤通信、可视会议、计算机网络通
信等，通过不断的学习，一点一滴的知识积累，从不懂至懂、
从不会到会，十多年的时间，我就是这样学过来的。

半年的工作、学习、生活中，自己存在诸多缺点和不足。曾
因自己工作大意，导致过首长和战友们交给的一些任务、一
些事情没有完成好、没有办好，也因自己个性修养不好，曾
冒犯过自己的战友，顶撞过自己的领导，还因自己年龄偏大、
兵龄偏长，产生过想法，出现过思想波动。

是组织的培养，领导的关心、教育，战友们的支持与帮助，
包容了我的缺点和错误，教会了我做人做事，才有了自己的
今天。今后，我将倍加珍惜，努力学习，勤奋工作，忠实履
行好老老实实做人，实实在在做事的宗旨，在领导和战友们
给予的舞台上，为团队的发展尽一份责任。

部队班长半年工作总结篇二

我们履行餐饮服务环节食品安全监管职能，对全市餐饮服务
单位进行许可、监督和处罚。



(一)提高行政许可质量。

全年，共受理食品类许可申请1458份，办结1291份。其
中，145份申请不予批准。

(二)推行量化分级管理。

全面开展了餐饮消费安全专项整治，建立了长效监管机制，
对无卫生许可证经营单位的查处率达100%;建立实施原料进货
索证制度单位达100%;对餐饮单位使用病死或死因不明的畜禽
及其制品以及使用有毒有害物质加工食品行为的监督检查覆
盖率达100%;食品卫生监督量化分级管理制度实施率达95%以
上，全市已有33户食品卫生监督量化分级管理a级单位。餐饮
业的硬件设施和卫生管理水平得到了提高。

(三)加大信息公示力度。

一是实现了政务公开的目的，使消费者及时、便捷地了解卫
生监督信息，做到知情消费，让消费者参与监督。

二是强化了餐饮单位经营者食品安全第一责任人的意识，引
导餐饮业主加强管理，不断提高餐饮食品卫生水平。

三是提升了食品卫生监督工作质量，扩大了监督的社会效果，
同时对卫生监督机构和监督员也起到了监督作用，提高了工
作效率。

截止目前，大中型餐饮单位每月食品卫生监督检查结果达到
中以上的平均数为。小型餐饮单位每季度食品卫生监督检查
结果达到中以上的平均数为。市民在餐馆用餐时，选择卫生
等级高、卫生状况好的意识已初步形成。

(四)开展专项整治工作。



制定下发了《克拉玛依市打击违法添加非食用物质和滥用食
品添加剂专项整治方案》(克卫监发〔__〕17号)，在专项整
治期间共出动监督执法人员166人次，检查各类餐饮单位499
家。对重点疑似添加非食用物质的食品原料，包括卤肉制品
亚硝酸盐、水发产品火碱及工业用甲醛、面粉制品吊白块
等10余种食品原料共计112份进行了抽检。对1家卤制品亚硝
酸盐残留量超标依法作出了罚款人民币4990元的行政处罚。

开展了消毒餐具专项整治工作，对816户餐饮单位 12383份消
毒餐具进行了大肠菌群的检测， 8491份样品合格，合格率为。

二、存在的问题

一是食品安全监督工作没有创新，《食品安全法》实施已经
半年多，职能定位和监管方式仍然是延用《食品卫生法》的
管理模式和经验，宣传经费不足、力度还远远不够，食品安
全第一责任人的意识有待提高。

二是卫生监督人员少，监督力度和频率较低。目前，全市卫
生监督机构主要精力在餐饮服务食品安全监管，仅能勉强完
成对大中型餐饮单位每月一次、小型餐饮单位每季度一次的
食品卫生监督检查和信息公示工作，阻碍了全市餐饮业卫生
管理水平的提升。

三是食品安全实验室检测能力不能满足日常监督检查工作的
需要。主要表现在技术人员检测水平较低，检测项目不全，
检测时间过长。

四是餐饮服务监管职能与质监、工商等执法部门职能划分仍
然不清。例如烤馕房、烤鸡鸭店等即时制作的食品经营单位
是属于加工、流通还是餐饮服务，在这一点还存在食品安全
监管盲区。

三、下一步工作思路



__年，餐饮服务食品安全整顿将强化对学校食堂、建筑工地
食堂、无证经营餐饮服务行为的整顿，继续打击违法添加非
食用物质和滥用食品添加剂行为。

一是在机构改革尚未到位前，继续履行餐饮服务环节的食品
安全监管职责，坚持推行食品卫生监督量化分级管理和卫生
监督信息公示制度，加大《食品安全法》培训力度，强化食
品经营者食品安全第一责任人的意识，确保食品安全。

部队班长半年工作总结篇三

在食堂领导的正确领导下，通过餐厅班全体人员的共同努力
下，我班组较好地完成了上半年各项工作任务。

餐厅是人员最集中、人流量最大的场所。餐厅班能较好的完
成一、二楼餐厅的安全、卫生清洁、就餐秩序的管理工作。
在工作中，我们尽力营造良好的就餐氛围，将餐厅的卫生做
好，保持地面干净，桌椅定置摆放，按要求做好餐具清洁、
消毒，为员工创造了一个整洁干净的就餐环境。

引导员工文明就餐，用热情真诚的微笑，用良好的态度与服
务为全厂就餐员工提供优质的餐间服务。对餐厅服务工作无
一人遭到投诉。

开餐过程中，及时清洁桌面卫生，及时更新桌布，及时清理
地面水渍、油渍，随时随地保持地面卫生，未发生一例滑倒
事件。

严格按照《就餐管理条例》的要求，尽心尽责，进一步规范
人员就餐管理工作，就餐职工必须刷卡方能就餐，外来人员
必须持有效票具就餐。为职工提供了有序、高效的用餐环境。

因上半年长假较多，在长假后做到了开餐前一切清洁、消毒
工作，无一列事故发生。



根据7s管理要求对整个食堂现场7s检查，发现问题

能及时提出整改。其中，凉菜间的现场工作是做的最好的。
面点房设备较多，现场管理提出的问题也是最多的，但都能
及时整改。对下班后没有按照7s做好的都整改到位。

为增强集体荣誉感，提高团队意识，树立员工的主人翁意识，
组织了登山活动，丰富了职工生活。及时组织班组员工学习
有关文件和会议精神，正确把握和积极落实有关要求。

班组人员集体荣誉感强，团结协作，互相配合；个人上进心
较强。

上半年，针对餐厅班发现的问题提出了一条合理化建议，就
是为今后更好的为全厂员工服务献策。重新定做了创新菜牌，
而且将餐座上的牌子进行了更新。

1、对一些不良风气不敢大胆管理，较前期缺少责任感

2、管理水平有待提高；专业服务技能有待进一步加强。

3、服务氛围的营造还不够。

4、个人的理论素养提高不明显，学习理论、运用理论、创造
理念的深度不够。

针对以上问题，在以后的工作中要加强学习教育，加强协调
沟通，创造愉快的工作氛围，鼓励多读书、勤动脑，鼓励创
新。

落实“创四型班组”建设，形成餐厅班组集体智慧，做好管
理工作。注重细节，不断提高服务意识和服务水平。



部队班长半年工作总结篇四

一、宣传、组织发动招生工作

通过向社会发放宣传单页，让更多的人和社会了解餐厅服务
员的现有状况和举办餐厅服务员培训班的重要性，通过培训
是提高松阳餐厅服务员队伍业务素质和基本技能的基本途径。
让更多的餐厅服务员执证上岗，为松阳餐厅服务员队伍健康、
有序的发展奠定基础，执证上岗是未来的趋势，因此通过形
式多样的宣传渠道进行宣传发动。

1、由西屏中心成技校向所属各乡镇成技校下放餐厅服务员培
训班通知。

2、由西屏成技校各教师向社会发放餐厅服务员培训班通知。
因此，通过多种渠道进行宣传，招生宣传到位，此培训班共
招生74名学员。

二、培训班管理工作

通过前期的宣传发动工作，于5月底确定了培训班的学员名单，
于6月2日顺利进行了开班典礼。农业局和教育局的领导都到
会发言，并向学员提出了殷切希望，学员代表曾春晓也向在
座的各位领导表了态，表示各位学员一定不会辜负领导、老
师的厚望，好好学习餐厅服务员基础知识和技能，争取以优
异的成绩来回报领导和社会。

培训班共培训15天，理论考试和实践考试各半天完成，培训
班组织管理成绩显著，74位学员，参加考证74名，考证合
格74名，合格率为100%。

1、学校领导会同班主任在开班典礼后及时研究成立了班委会，
由班委会监督管理培训班学员的学习情况。由班主任亲自抓
好学员的出勤签到工作，严肃学员出勤，健立严格的请假制



度，把出勤与考核、评先进学员挂勾，充分使学员认识到学
习的重要性，因此每天培训学员的出勤率都达到98、6%以上。

2、及时与任课教师加强横向联系，及时发放各种培训资料，
鼓励学员认真学习，掌握餐厅服务员基本知识和基本技能，
及时组织学员加强培训内容的学习和复习。

3、积极鼓励学员每天参加培训，正确处理好工学矛盾。学校
研究给学员每天中午发放快餐券，为学员解决了培训期间的
就餐困难。

4、班主任经常给学员灌输安全教育，蹦紧安全一根弦，教育
学员注意上学和放学途中的安全，把安全工作放在重中之重
的位置，到培训结束没有发生过安全事故，全体学员都高高
兴兴地参加培训，开开心心地回家团聚。

5、班主任经常与学员座谈，加强学员的思想工作，交流彼此
的心得，贴近学员，急学员之所急，想学员之所想，让学员
安心地参加培训学习。

三、档案资料收集管理

1、及时让学生填写学员基本情况，及时上交身份证复印件和
照片。

2、及时做好学员登记表和档案表，并及时与学员本人进行核
对，确保资料正确性、完整性。

3、认真填好职业技能学员名册（电子表格）和职业技能鉴定
登记表，及时上交劳动局，以便考证之用。

4、积极收集各种学习资料，与学员进行纵向交流，使每位学
员都有学习和复习资料，为学员复习迎考作好充分准备。



总之，培训班工作千头万绪，需要班主任不断总结经验。最
根本的在于学员正确处理工学矛盾，认真安心地参加培训，
那么成绩肯定是喜人的。今后，只有不断学习，不断完善培
训班管理工作，想学员所想，急学员所急，为松阳的餐饮服
务业工作培训增砖添瓦。那么松阳的餐饮服务业工作才会走
向新的一片蓝天。

部队班长半年工作总结篇五

本站发布餐厅出纳上半年个人工作总结精选，更多餐厅出纳
上半年个人工作总结精选相关信息请访问本站工作总结频道。

本站为大家收集整理了《餐厅出纳上半年个人工作总结精选》
供大家参考，希望对大家有所帮助！！！

自11月我进入餐厅财务担当出纳工作以来，我虚心学习新的
专业知识，积极配合业务部门的工作，努力适应新的工作岗
位，以最快的速度和的状态承担起工作职责。

首先，在公司和部门领导的支持和帮助下，推进了餐厅各项
财务制度及其日常的工作流程建立和规范。在同事们的指导
和帮助下使我学到了不少餐厅管理运行的`常识，使我较快地
熟悉工作环境。

其

一、日常工作：

1、严格执行现金管理和结算制度，定期向会计核对现金与帐
目，发现金额不符，做到及时汇报，及时处理。

2、及时收回各项收入，开出收据，及时收回现金存入银行。



3、根据会计提供的依据，与银行相关部门联系，井然有序地
完成了职工工资和其它经费发放工作。

4、坚持财务手续，严格审核(完全依据审批权限给予支付)，
对不符手续的凭证不付款。

5、做好收银台的监管工作和收银员的管理工作。

二、阶段性工作：

1、依据餐厅的运行情况，协助领导对财务报销制度、收银工
作流程等进行了补充和微调。

2、根据试营业期间归集出的问题，草拟餐厅物料采购作业流
程、电子菜谱信息权限管理办法、配合促销计划编制代金券
的发放使用核对统计的规则。

三、回顾检查自身存在的问题，我认为：

1、对本餐厅管理运行出现的问题研究还不够深入，致使所涉
财务管理条线的相关问题缺乏预见性，常常是问题发生后才
管理制度进行修正。

2、对针对以上问题，今后的努力方向是：

加强理论学习，进一步提高工作效率。对业务的熟悉，必须
通过相关专业知识的学习，虚心请教领导和同事增强分析问
题、解决问题的能力。

综上所述。在过去的半年中，付出了努力，也得到了回报。
我坚持要求自己做到谨慎的对待工作，并在工作中掌握财务
人员应该掌握的原则。作为财务人员特别需要在制度和人情
之间把握好分寸，既要做好监督控制的工作，又要注意恰当
的工作方法。只有不断的提高业务水平才能使工作更顺利的



进行。


